

Proyecto Forfait Mama

**Atención a madres
embarazadas de
familias sin recursos y
a niños prematuros**

**Hospital Monkole
Kinshasa, RD del Congo**





**República
Democrática
del Congo**



IDH del PNUD: 176 de 189 en 2021

100 millones de habitantes

Capital: Kinshasa, 14 millones de h.

Renta per cápita:

- **RD Congo 478\$**
- **España 38.392\$**

Mortalidad de menores de 5 años: 88 por cada mil nacidos vivos

Malnutrición infantil de menores de 5 años: 42,7%.

Esperanza de vida al nacer: 60,7 años

Mortalidad materna en 473 muertes por 100.000 nacimientos vivos

Inaugurado en 1991

Primer hospital del Kinshasa en dar comida, toallas, etc... a sus enfermos

Varios proyectos sociales para familias sin recursos: Forfait Mamá, raquitismo, drepanocitosis, SIDA, etc...



Proyecto Forfait Mama

- Facilitar la atención médica de familias y niños sin recursos en el Hospital de Monkole
- Reducir las elevadas tasas de mortalidad materno-infantil





El proyecto incluye:

- **consultas prenatales y postnatales**
- **las ecografías previstas,**
- **parto (aunque sea preciso practicar una cesárea)**
- **todos los problemas neonatológicos (un 10% de los niños)**
- **Vacunaciones**
- **Medicamentos contra la malaria, etc..**
- **Formación a la madre**

Gastos:

- Parto normal: 350\$
- Cesárea: 600\$
- Atención de un niño prematuro: 400\$ cada semana

Se tratan a niños prematuros que tienen que estar una media de 1 mes, aunque algunos llegan a estar 3 meses hospitalizados





Durante el año 2021 atendimos:

- **79 casos de raquitismo**
- **103 partos o cesáreas**
- **90 neonatos**
- **10 becas estudiantes de enfermería**

El NIF de la Fundación Amigos de Monkole es G87884623. es una entidad sin fines lucrativos acogida al régimen fiscal de la ley 49/02, de régimen fiscal de las Entidades sin Fines Lucrativos y de los Incentivos Fiscales al Mecenazgo e inscrita en el Registro de Fundaciones de competencia estatal por Resolución de 06/06/2018, siendo el número de registro asignado el 2059



Proyecto con Meddeas

Nos proponemos dedicar el dinero del premio a atender a niños nacidos prematuros

Gracias

